

Cegah Penyebaran PMK, Babinsa Trucuk Dampingi Team Dinkes Kab. Klaten Berikan Vaksinasi Hewan Ternak

Budyanta - KLATEN.JURNALIS.ID

Sep 29, 2022 - 13:19



Babinsa Desa Mandong Koramil 19 Trucuk Serka Gunawan bersama dengan Bhabinkamtibmas memberikan pendampingan sekaligus memantau jalannya vaksinasi Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak sapi di Desa Mandong, Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten

Klaten – Pemerintah tengah gencar memberantas adanya virus penyakit mulut dan kuku (PMK) pada hewan ternak. Penyakit mulut dan kuku (PMK) tergolong penyakit menular yang rentan menyerang pada hewan berkuku belah/genap seperti halnya sapi.

Untuk mengantisipasi penularan penyakit mulut dan kaki (PMK) di wilayah Desa Binaan, Koramil 19 Trucuk Kodim 0723/Klaten menerjunkan anggota Babinsanya

turun ke wilayah binaan melaksanakan kegiatan pendampingan pelaksanaan Vaksin terhadap ternak sapi/lembu, bersama team dari Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten.

Seperti yang dilakukan Babinsa Desa Mandong Koramil 19 Trucuk Serka Gunawan bersama dengan Bhabinkamtibmas memberikan pendampingan sekaligus memantau jalannya vaksinasi Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) pada hewan ternak sapi di Desa Mandong, Kecamatan Trucuk, Kabupaten Klaten. (29/09/2022).

Dikonfirmasi terpisah, Plh Danramil 19 Trucuk Kapten Inf Winarya menyampaikan bahwa kegiatan pendampingan dan pemantauan yang dilaksanakan untuk memastikan pelaksanaan vaksinasi oleh tim Dinas kesehatan ternak wilayah Kecamatan Trucuk berjalan dengan lancar dan aman.

“Kegiatan pemantauan dan pendampingan vaksinasi ternak sapi yang dilakukan anggota Babinsa bersama Bhabinkamtibmas sebagai langkah yang dilakukan TNI-Polri khususnya wilayah Kecamatan Trucuk dalam mendukung program Pemerintah untuk melakukan pencegahan penyebaran PMK,” ungkap Kapten Inf Winarya.

Di dalam pendampingan Babinsanya, Danramil juga berharap dengan adanya vaksinasi tersebut diharapkan dapat menekan wabah PMK dan memutus penyebaran wabah PMK di wilayah Kecamatan Trucuk. (Red)